

10月14日(月)

きよめの希望

聖書朗読 マルコ 1:21~28

悪い考え, 殺人, 姦淫, 不品行, 盗み, 偽証, ののしりは心から出て来るからです。
これらは, 人を汚すものです。 マタイ 15:19~20

ご家庭で, 食品を入れておいた瓶が空になって, その瓶を洗ったことがありますか? 外側はすぐに綺麗になっても, 大抵は, 内側は汚く, べた付いた汚れを掃除するのは大変です。

マルコの福音書 1:21~28 で, イエス様は, 会堂で, 男性から悪い「けがれた」霊を追い払われました。悪霊に取りつかれた男性は, 礼拝の場所にいたので, おそらく, 神様を求める気持ちがあったのでしょう。イエス様は, 別の会堂でも, 悪魔を立ち去らせたことがマルコの福音書 1:39 に記されています。イエス様は, 宗教指導者達の強欲と自堕落さゆえに, 彼らの内側のけがれを非難しました(マタイ 23:25~26)。私達も彼らと同じなのでしょうか? 教会の内部で, 隠れた罪から目を背けて, 良いものを見ようと, 良い行いをしようと表面だけ一生懸命になっていませんか? しかし, イエス様が明らかにして下さったように, 私達は内側もきよくなる必要があるのです。

福音はあるのです! イエス様は, 私達の内側の悪を取り去ることができるお方なのです。イエス様は, これからも, あなたの内側をきよくし続けて下さるのです。『あなたがたも, かつては神を離れ, 心において敵となって, 悪い行いの中にあつたのですが, 今は神は, 御子の肉のからだにおいて, しかもその死によって, あなたがたをご自分と和解させてくださいました。それはあなたがたを, 聖く, 傷なく, 非難されるところのない者として御前に立たせてくださるためでした。ただし, あなたがたは, しっかりした土台の上に堅く立って, すでに聞いた福音の望みからはずれることなく, 信仰に踏みとどまらなければなりません。』(コロサイ 1:21~23)。

讃美歌 第二編 27

祈り 愛する神様。私が内なるけがれに目を向けることができるようにお助け下さい。どうかそれを今日, 取り除いて下さい。

イエス様の御名によって。アーメン。

デイブ・シュルツ

カリフォルニア州 サン・ブエナベンチャーラ

今日の力

2013年10月14日~10月20日

翻訳 小出友紀

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は, 新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

10月15日(火)

癒しの力をもつイエス様

聖書朗読 マルコ 1:29~34

イエスは、さまざまの病気にかかっている多くの人をいやし、また多くの悪霊を追い出された。
マルコ 1:34

マルコの福音書には、イエス様が頻繁に癒しを行われたことが記されています。しかし、どうして、イエス様は、そんなに多くの癒しを行われたのでしょうか？ ニコデモは、『私たちは、あなたが神のもとから来られた教師であることを知っています。神がともにおられるのでなければ、あなたがなさるこのようなしるしは、だれも行うことができません。』（ヨハネ 3:2）と言っています。ヨハネは、イエス様が行われた奇跡のしるしを、『イエスが神の子キリストであることを、あなたがたが信じるため、また、あなたがたが信じて、イエスの御名によっていのちを得るためである。』（ヨハネ 20:31）ために記録したのだと、福音書の終わりで締め括っています。

もちろん、イエス様は、病める者に憐れみを感じられ、彼らをお癒しになりたいと思われました。しかし、イエス様が奇跡を行われた一番の目的は、イエス様が神の力をお持ちであることの力強い証にあったのです。ペンテコステの日に、ペテロは説教で、このことに触れて、イエス様のことを、『神はナザレ人イエスによって、あなたがたの間で力あるわざと不思議としるしを行われました。それらのことによって、神はあなたがたに、この方のあかしをされたのです。』（使徒の働き 2:22）と言っています。

イエス様の奇跡は、その癒しを目撃した人々へのしるしなのです。イエス様には多くの敵がいました。その人達に対しては、たとえ、彼らがイエス様のわざを目撃する機会があったとしても、偽りだと言い張り、信じないことは明らかでしょう。私達がイエス様を信じる理由の一つが、イエス様が、あらゆる病をたちどころに癒すことができるお方だと伝えられていることにあります。

讚美歌 47

祈り 愛する神様。イエス様を私達のためにお送り下さり、感謝いたします。イエス様がまことに、あなたが地上に遣わされた、あなたのひとり子である、というその素晴らしく力強い証を与えて下さったことを感謝いたします。どうか、私達の信仰を強めて下さい。

御子イエス様を通して、このお祈りをお捧げいたします。アーメン。
スタンフォード・ノース
オクラホマ州 エドモンド

10月16日(水)

判断は何ですか？

聖書朗読 マルコ 3:20~35

人々は、・・・非常な恐れを感じ、「この方はまことに神の子であった」と言った。
マタイ 27:54

どなたかが言ったことですが、「私達は、物事をあるがままの姿ではなく、見たいようにしか見ない」という言葉があります。この短い句は、まさに真実を物語っています。宣教する長兄を理解できない家族、伝統と自らの思いに縛られた律法学者。彼らの結論は、「気が狂ったのだ」、「ベルゼブブに取りつかれている」と極端なものでした（マルコ 3:21~22）。私達の物の見方が生む驚くべき解釈です。その後の話はご存じでしょう。

ですが、行いにおいて、私達は、時として、さほど違わない反応をするのです。『あなたの敵を愛しなさい。あなたを憎む者に善を行いなさい。』（ルカ 6:27）、「迫害の中にあつて喜びなさい。」（マタイ 5:12）。常識とは真逆なことです、自己犠牲。「イエス様は本気で言っているのだろうか？」。

私達の日々の生活で、試練や課題に直面した際には、まず、神様の御心を聞き、主のわざを信じましょう。その時初めて、私達は、個々の「私の課題」を解決することができ、私達が見たいように見るのではなく、神様をご覧になるように神様を見上げることができるのです。

愚かで低い空虚なわざしか成せない人間が抱くいかなる望みよりも、キリストのようになることこそが、全世界の中で、唯一、愛しむべきものです。

—————ヘンリー・ドラモンド

讚美歌 第二編 177

祈り 天におられる父よ。私達に、見るべき目と聞くべき耳をお与え下さい。私達を、キリストがなされたように生活し愛することができるキリストの本当の弟子として下さい。この壊れた世界に適う狭い考え方や誤った願望への束縛から私達を解き放って下さい。

イエス様の御名によって。アーメン。

ブルース・エヴァンス
テキサス州 アビリン

10月17日(木)

私の信仰は十分に強いのでしょうか？

聖書朗読 マルコ 9：14～29

するとすぐに、その子の父は叫んで言った。「信じます。不信仰な私をお助けください。」
マルコ 9：24

悪霊にとりつかれた子どもを持つ、とてもとりみだした父親に対して、イエス様は、「信じる者には、どんなことでもできるのです」とおっしゃいました。彼の息子は長年に渡って、悪霊によって身体を乗っ取られ、転げ回らされ、時には、悪霊がこの少年を殺そうとして、火の中や水の中にさえ投げ込まれたりしていました。この父親はそれを目の当たりにしてきたのです。

彼は、イエス様の弟子たちが、悪霊を追い払おうと試みたものの、できなかったことを見ています。イエス様が、この父親に対して、もし彼が本当に信じるならどんなことでもできるとおっしゃった時に、彼は自身の不信仰ゆえにお願いすることなく、主に対する信仰を断言したのです。

時として、あなた自身の神様への信仰に疑いを持つことがありますか？ イエス様の弟子で、後に使徒となるトマスでさえ、その手に釘の跡を見、指を釘のところに差し入れ、また手を槍によって穿たれたその脇に差し入れてみなければ、イエス様の復活を信じないと言ったのです(ヨハネ 20：25)。

次にあなたが自身の信仰に疑いを抱いた時には、神様に対して、これまでに信仰に疑いを持ったことを告白しなさい。そして、神様に、強さと更なる信仰が与えられるように祈りなさい。多くの場合、あなたの苦しみを、信仰を同じくする友と分かち合うことも手助けとなります。最も力強い信仰を持つ者でさえ、時として、疑いを持つてしまうのです。そのことを認めて祈り、そして神様と共に歩み続けるのです。神様を信頼すれば、神様は、あなたの信仰を花開かせて下さいます。

聖歌 452

祈り 主よ。私達の不信仰を顧みて下さい。

イエス様の御名によって。アーメン。

ラレンダ・ライルス・ロバート

カリフォルニア州 サウザンドオークス

10月18日(金)

世界が逆さまになりました

聖書朗読 ルカ 1：46～56

(主は) 権力あるものを王位から引き降ろされます。低い者を高く引き上げ、
ルカ 1：52

神様は世界の価値を逆さまにします。これが、「マリアの賛歌(マニフィカト)」のテーマなのです。マリアは、「低き者」であり、実際にははしためと呼ばれていましたが、見上げられる者として立てられたのです(ルカ 1：48)。まことに、神様は、実に「力ある方」であり、彼女に「目を留めてくださり」、彼女のために「大きなことをしてくださいました」(ルカ 1：48～49)。

そして、マリアは、神様が彼女個人のためにして下さったことが、神様が全世界のためにして下さったことだと分かったのです。この世の価値では、「高慢」、「権力」と「富」が豊かな人生を得て、「謙遜」や「飢え」では残り物しか得られません。しかし、神様は、力強い御腕をもって、『心の思いの高ぶっている者を追い散らし、権力ある者を王位から引き降ろされ』、『富む者を何も持たせないで追い返されました』。そして、神様は、『低い者を高く引き上げ』、『飢えた者を良いもので満ち足らせました。』(ルカ 1：51～53)。

神様が私達の価値観を逆さまにして下さったので、マリアは神様への賛美を高らかに歌ったのです。彼女は、神様を『喜びたたえ』、主を『あがめたのです』(ルカ 1：46～47)。神様が示して下さったこの素晴らしきわざは、彼女をかつてないほどの祝福へと導き、これまでよりも大いに神様を慕うようにして下さったのです。ですから、彼女の魂と心、彼女の内にある全てのものと共に、マリアは神への賛美を歌うのです(ルカ 1：46～47)。

聖歌 91

祈り 愛する主よ。あなたは私の世界を逆さまにして下さいました。あなたは、私が低いところにある時、私を引き上げて下さいました。ですから、私の内なるもの全てが、あなたを賛美いたします。主に感謝申し上げます。

イエス様の御名によって。アーメン。

クリス・アルトロック

テネシー州 メンフィス

10月19日(土)

彼の言葉を行おう

聖書朗読 ルカ 6:46~49

なぜ、わたしを『主よ、主よ』と呼びながら、わたしの言うことを行わないのですか。わたしのものに来て、わたしのことばを聞き、それを行う人たちがどんな人に似ているか、あなたがたに示しましょう。 ルカ 6:46~47

1978年、その日のテキサス州オールバニーは、とても暑くじめじめしていました。確か、8月の7日か8日だったかと思いますが、十代の若者達と私(青年達の教師)は、凄まじい大洪水によって町の大半が水浸しになった後始末をするために、ゴミ拾いの清掃活動に参加しました。町の南部の縁に沿って、ハーバード川に押し寄せた洪水の高さは、オールバニー下流の水位観測所で41フィート(12.5m)を記録しました。ちょうど3マイル(4.8km)上流と町の西部では、最高雨量32.5インチ(826mm)を記録しました。しかし、もしあなたが、その1週間前にオールバニーにいたなら、「なんて暑く日照り続きですね」といった話を聞いていたと思います。

上記の状況より更に大きなものとして、イエス様は、イエス様の言葉に耳を傾ける人々を試す意味でのお話として洪水を使われました。洪水によりもたらされる破壊の情景によって、イエス様は、教えに従わない者たちのことをお示しになったのです。私達は毎週日曜日に集まり、天に向かって神様への賛美を歌います。しかし、主は、その言葉に見合う行いをお待ちになっているのです。

神様は、あなたのこれらの人生の中に、その行いを認めるでしょうか？

聖歌 236

祈り 主よ。どうか、あなたが、私達の唇が発するあなたのご支配の告白を聞くだけではなく、私達の行いの中に、あなたがおっしゃること全てへの服従を見ることができるようにお祈りいたします。

主のお名前によって。アーメン。

クリス・フリゼル
テキサス州 グランベリー

10月20日(日)

恥知らずなこと

聖書朗読 ルカ 11:5~13

あなたがたは、ほしがっても自分のものにならないと、人殺しをするのです。うらやんでも手に入れることができないと、争ったり、戦ったりするのです。あなたがたのものにならないのは、あなたがたが願わないからです。 ヤコブ 4:2

レジの前でお菓子をねだる子どもを見たことがありますか？「お菓子が欲しい、お菓子が欲しい・・・」その合唱が25回目になった時には、お店の中にいるみんなが、どうか母親が子どものためにお菓子を買ってあげるようにと願っています。その粘り強さをイエス様はここで説いているのです。一人の男性が、夜中に近所の友人を起こして、三つのパンを求めるのですが、家の中で友人は、めんどうをかけないでくれと思うのです。しかし、イエス様はおっしゃるのです。『彼は友だちだからということで起きて何かを与えることはしないにしても、あくまで頼み続けるなら、そのためには起き上がって、必要な物を与えるでしょう。』(ルカ 11:8)。

この言葉を別の見方をすれば「粘り強さは恥知らずだ」ということになります。しかし、これは、恥ずかしいことではなく、不変の信仰なのです。『だれであれ、求める者は受け、捜す者は見つけ出し、たたく者には開かれます』(マタイ 7:8)という、イエス様がお約束下さったことに対する信頼なのです。

天国に辿り着いた時の空想のお話を聞いたことがありますか？ 数千の包まれた贈り物があり、その一つずつに、あなたの名前が記されているのです。「これは何ですか」とあなたが聞くと、神様は「これらは、あなたが願いさえすれば、あなたに与えられる贈り物の一部です」とお答えになるのです。

聖書の神様は、あなたと私にとって、ただ最上のものを願っておられる、非常に富まれた神様なのです。願いましょう！

讚美歌 499

祈り 素晴らしき贈り物、創造物を分かち合って下さる慈愛の神様。どうか、私達の心があなたの十分なご配慮を忘れることがないようにして下さい。イエス様の御名によって。アーメン。

マーク・R・ガイ
カリフォルニア州 バレーオ